

こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか2023

Vol.15

令和6(2024)年2月29日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

卒業を祝う会 (2/22)

5年ぶりに講堂で全校児童が集合しての「卒業を祝う会」を行いました。講堂での歌や演奏の発表も5年ぶりです。1～5年生からのお祝いのメッセージも、昨年度までは教室で動画を観していましたが、今年は対面で届けることができました。



2年生の作る花道から入場した6年生はひな壇へ。1年生から順にお祝いの歌や演奏を入れたメッセージを披露した後、6年生からも手作りぞうきんと歌のプレゼントが贈られました。たてわり班のリーダーの証であるゼッケンを5年生に引き継ぐと、6年生には、メンバー全員からの色紙が手渡されました。受け取った寄せ書きのメッセージをじっくりと読んでいる6年生の姿が印象的でした。最後にいつも教室まで迎えに行っていた1年生と手をつないで花道を退場する6年生に、周りから大きな拍手とともにお祝いやお礼の言葉がかけられていました。

この1年間、6年生が下級生のためにがんばってきたことに対するみんなの思いが伝わる、温かい会になりました。4・5年生の代表委員会のみなさん、お疲れさまでした。この日に受け取った下級生たちの思いを胸に、卒業まであとわずかの日々を過ごしてくれることと思います。



学習参観・学級懇談会 2/20

今年度最後の学習参観を行いました。1年間の成長のわかる発表を見ていただいた学年も多かったようです(写真はホームページを!)。続いて学級懇談会も行われ、今年度の成長や、次の学年のことについて話し合われていました。寒い中、たくさんの方のご来校、どうもありがとうございました。

卒業式



日本では当たり前に行われている卒業式。「卒業証書授与式」を縮めた言い方ですが、大学以外の学校の卒業式をする国はほとんどないようです。明治5(1872)年に学校の制度ができた少し後に始めたとか。最初は各学年ごとに次の学年に進む試験に合格した証明書を渡す式で、半年に1回あり、入学や卒業の時期もばらばらだったそうです。

これ、ちょっと
気になってます

成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

